
PADRE JOSÉ KENTENICH Siervo de Dios-

Fundador de la Obra Internacional de 

Schoenstatt: nació el 18 de noviembre de 1885, 

en Gymnich, Colonia (Alemania) y murió el 15 

de septiembre de 1968 inmediatamente después 

de la celebración de la Sta. Misa, en la Iglesia de 

la St. Trinidad construida por iniciativa suya. Allí 

está sepultado. A este lugar, donde se encuentra 

su tumba con la inscripción: 

DILEXIT ECCLESIAM-  
AMÓ A LA IGLESIA, 

peregrinan miles de personas buscando su 

intercesión  ante Dios. Muchos ya han 

experimentado agradecidos, su ayuda.  

Gracias a él cada día hay más personas de todo el 

mundo que orientan su vida desde la fe. El 10 de febrero de 1975 tuvo lugar la apertura 

solemne de su proceso de canonización realizado por el Sr. Obispo de Tréveris. 

 

 

El Secretariado del P. José Kentenich está al servicio del proceso de canonización del 

P.José Kentenich. Pueden comunicar a este Secretariado (con fecha, firma y dirección 
completa) tanto las peticiones como las oraciones escuchadas gracias a su intercesión Las 

comunicaciones serán confidenciales.  

Si en las citas o extractos de cartas transcritas se dice que el P. José Kentenich es un 

santo, ha de considerarse como la expresión de una opinión personal. No significa en 

absoluto un adelanto a la decisión oficial de la Iglesia. 

 

  

¡¡AAtteenncciióónn!!  SSii  qquuiieerree  ddaarr  aa  ccoonnoocceerr  aall  PPaaddrree  KKeenntteenniicchh,,  mmáánnddeennooss  aall  SSeeccrreettaarriiaaddoo  

PPaaddrree  JJoosséé  KKeenntteenniicchh  eell  nnoommbbrree  yy  llaa  ddiirreecccciióónn    ddee  uunnaa  ppeerrssoonnaa  qquuee  llee  gguussttaarrííaa  

ccoonnoocceerrlloo    yy  llee  eennvviiaarreemmooss  ggrraattuuiittaammeennttee  eessttee  ffoolllleettoo  

 

 

Un especial agradecimiento a todas las personas que con su generoso donativo 

colaboran con el Secretariado permitiendo dar a conocer la persona del P. José Kentenich.  
 

PARA DONACIONES: BANCO BARCLAYS  

Nº 0065 0185 23 0002003216 

 

 

        
Secretariado  PADRE JOSÉ   KENTENICH 

Camino    de Alcorcón, 17- 28223 Pozuelo de Alarcón - Madrid 



Feliz la que ha creído” 
Lc 1,45 

 

Así saluda Isabel a María cuando al recibir 
su saludo salta de alegría el niño en su 
vientre.  Ella ha sido capaz de interpretar la 
señal recibida de su hijo de que está en la 
presencia del Señor y, yendo más allá de las 
apariencias (lo que sus ojos “ven” en María 
es a su joven pariente de Nazaret), su fe la 
proclama: Madre de mi Señor, bendita y 
dichosa. En su felicitación no usa la persona 
tú, sino la tercera persona: “Dichosa la que 
ha creído” y eso insinúa una situación de 

felicidad que puede repetirse en todos los que crean. En todos los que 
creemos. 
María ha tomado la iniciativa de ponerse en camino (el verbo “levantarse” 
es el que se usa para la Resurrección) y lo hace a toda prisa, indicándonos 
algo de su actitud interior de prontitud y disponibilidad. Su voz llena de 
Espíritu Santo a Isabel y hace que el niño dé saltos de gozo en su seno. Se 
nos revela como Madre del Señor y como bendita (prolongación de las 
palabras del ángel en la Anunciación), y dichosa (anticipación de la 
proclamación de las bienaventuranzas). Estos títulos aluden a aspectos más 
profundos y receptivos que el de sus acciones y nos anuncian que su 
identidad más profunda consiste en su relación con Dios y su fe en El: la 
Madre del Señor tiene también como nombre: “la que ha creído”. 
 
¿Fue fácil para María creer? 
 
“Piensen en las cosas incomprensibles de la vida, de la vida económica, de la 
vida pública y también de nuestra pequeña vida personal. ¡Cuántas 
incomprensiones para nuestro entendimiento! Si estuviera en nuestras 
manos, haríamos una planificación de 60 años. Quisiéramos calcular todo, 
conocer los planes también comprender cómo se cohesiona internamente 

todo. Pero la vida responde con muchas cosas incomprensibles. ¡Con cuánta 
frecuencia yo sufriré la vida y no comprenderé! Si un golpe sigue a otro, si 
todas mis esperanzas quedan frustradas, entendemos que Dios también habla 
por las borrascas del tiempo.  
Piensen en lo que se le prometió: “Su Reino no tendrá fin”. Ella lo creyó, y 
ahora lo ve pendiendo de la cruz. Ustedes deben calibrar alguna vez el 
heroísmo de la fe de María.  Su Hijo sería Dios hecho Hombre. Vean cómo Dios 
prueba su fe: Jesús nace en un establo. Y apenas nacido viene Herodes y tienen 
que huir. ¿No son problemas de fe? Será el rey del cielo y de la tierra, será Dios 
y la Santísima Virgen tendrá que auxiliar a este ser tan indefenso exactamente 
igual que cualquier madre.  ¿No tuvo que caminar en la oscuridad de la fe?  La 
oscuridad permaneció.  Ella no comprendió los nexos. 
Y más tarde.. mediten en ello.  Durante treinta años no se manifestó el poder 
divino.  Pero la Santísima Virgen estaba interiormente tan firme en su fe que 
con gran naturalidad le pidió un milagro. 
No se imaginen que todo fue fácil.  María era judía. Cristo entra en conflicto 
con el pueblo judío y trajo tensiones, tensiones graves.  Aquí tienen la 
diferencia, los apóstoles creían en Jesús mientras Él obraba milagros, y atajaba 
y acorralaba a sus enemigos con la claridad de sus respuestas. Pero tan pronto 
como cayó sobre Él la hora del dolor, tan pronto notaron el lado humano de 
Jesús, cuando la naturaleza comienza a temblar, los apóstoles comienzan a 
vacilar.  Y viene un sufrimiento tras otro: Jesús es azotado, coronado de 
espinas.  Cuando apareció el lado humano de Jesús, la fe de los discípulos se 
derrumbó.   
Si comparan con la educación de María – cuan humano vio Ella a Jesús y, sin 
embargo, creyó en su divinidad- comprenderán hasta qué punto María fue fiel, 
también cuando Cristo pendía de la Cruz.  Le fue fiel y creyó 
inquebrantablemente. Pero Ella no es sólo modelo, nos media la gracia de la 
transformación”1. 
María quiere acompañarme a mí también en mi camino de fe. Siempre puedo 
agarrarme de su mano y pedirle: 

 Madre, fortalece mi fe 

 Ayúdame  a entender profundamente el misterio de la fe. 

 Dame fuerza para testimoniar mi fe 

                                                
1 JK María Educadora, (11.5.1952) pág.80-82 



El P. José K,  Su lema: M.P.H.C.  

(La Madre cuidará  

de todo perfectamente  

y vencerá) 
 

Testimonio P. Mario Cassone 

 

El P. Guillermo Mario Cassone, Padre de Schoenstatt de Argentina que 
actualmente se encuentra trabajando en Roma, comparte un testimonio de 
su primer encuentro con el Padre Kentenich en el Santuario de Milwauke. 

Pocos meses después de conocer Schoenstatt en Córdoba, en el mes de 
junio, tuve la gracia de conocer personalmente al Padre Fundador en su 
exilio de Milwaukee. Quiero dar testimonio de manera resumida de ese 
encuentro que duró 4 horas. 

Después de un saludo muy afectuoso nos condujo al Santuario que estaba en 
el jardín de la casa donde él vivía.    Conocí y entré a un Santuario de 
Schoenstatt, ese día por primera vez. Realmente sentí el impacto de la 
cercanía de la Virgen en ese lugar.  El Padre nos abrió la puerta, encendió 
las luces y luego de un momento de oración silenciosa nos explicó lo 
que significaba el Santuario y sus símbolos.  Rezamos juntos en 
silencio y al final en voz alta y nos dio la bendición. Pudimos 
sacarnos varias fotos con él dentro y fuera del Santuario. 

Nos llevó a su casa, nos invitó a merendar, ocupándose él mismo 
de buscar las cosas y llevarlas a su oficina donde nos instalamos.  
Mientras tanto nos preguntaba por Argentina, por nuestra primera 
experiencia con el Movimiento, quería saber de nuestra vida en los primeros 
grupos de jóvenes cordobeses y cómo nos sentíamos, qué hacíamos y si 
estábamos contentos. Le mostramos también varias fotos que teníamos. 
Realmente un Padre cercano y espontáneo, nos conquistó. 

Confiad en la Mater y ella os guiará siempre 

Después de merendar comencé a hacerle una serie de preguntas que llevaba 
escritas, a modo de entrevista, y que fue respondiendo una tras otra con 
una gran paciencia y con simplicidad pedagógica como para que le 
entendiéramos.   Al no tener aquí esos apuntes sólo menciono de memoria las 
respuestas que más me impactaron y sin un orden lógico. 

 Lo central es entregarle a la Virgen el corazón en la Alianza de Amor y lo 
demás viene solo 

 Schoenstatt es vida y crea vínculos tanto religiosos como humanos 

 No tengáis miedo y confiad en la Mater que ella os guiará siempre 

 Cuidad de visitarla muchas veces y de llevarle los aportes al Capital de 
gracias 

 Cultivad la conciencia de misión y sentiros instrumentos en sus manos 

 Manteneos muy unidos y sed entre vosotros como una familia  

 Conquistad otros jóvenes y haced crecer el Movimiento 

 Como latinos que sois, cultivad los afectos y dadle todo el corazón a 
María 

 Sed generosos y radicales en la entrega, no  mediocres ni tibios 

 María siempre nos lleva a Cristo y con El al Padre, dejaos llevar 
por Ella. 

 Después  bendijo solemnemente, en  la sacristía y con  agua 
bendita, la imagen para el futuro Santuario de Córdoba y le 

 escribió al dorso en latín: “MATER PERFECTAM HABEBIT 
CURAM ET VICTORIAM” que traducido significa  “La Mater 
cuidará  perfectamente y  triunfará” y  puso su firma 

completa: J. Kentenich.       Hoy esa  imagen es la que 
veneramos en el  Santuario de Villa Warcalde, en Córdoba- 

Argentina.    Luego bendijo también y firmó muchas imágenes que 
pudimos regalar al regreso. Al  final  sacamos  varias  fotos,  nos dio  su 

 bendición,  acompañándonos  hasta el  auto y quedándose en la puerta 
hasta que partimos.   Este encuentro marcó mi vida y mi vocación hasta el día 
de hoy. 

http://anaschoenstatt.files.wordpress.com/2009/07/cid_466b3708d43a4ff8aaad2596bca18e5alaptop.jpg
http://anaschoenstatt.files.wordpress.com/2009/07/cid_466b3708d43a4ff8aaad2596bca18e5alaptop.jpg


 
  

 

Él ayudó 
 Él  ayud 

 

  

 
 

 
 
Hemos sido bendecidos 
Somos un matrimonio de Portugal. El médico nos 
dijo que no podíamos tener hijos pues los dos 
éramos infecundos.  Así que peregrinamos al lugar 
de descanso del P. José Kentenich y tuvimos una 
conversación con él y le contamos nuestro 
problema, entonces con gran confianza nos 
volvimos a nuestro hogar, no mucho tiempo 
después tuvimos una preciosa niña.  Somos felices 
pues hemos creído y se nos ha regalado según 
nuestra fe. 
XX, Portugal 

 

En la enfermedad 
A mediados de noviembre recibí un aviso del médico: había descubierto  
ciertas irregularidades, no tenía claro su diagnóstico pero debíamos estar 
preparados.  Primero, me quedé sorprendido pero un par de días más 
tarde, precisamente la tarde de Navidad, estaba en mi casa y recibí una 
tarjeta  con esta frase del Padre: .." Una de las razones principales por la 
que no debemos tener miedo debe ser ésta: Hay que dar a Dios la 
oportunidad de hacer algo". Desde ese día, yo estaba muy tranquilo y mi 
paz se fue trasladando a mi familia. Nos fuimos a la tumba del Padre. 
Recé la novena “Seguro en Dios”, allí le di gracias a Dios  todos los días 

por los maravillosos años que tuve la oportunidad de disfrutar. Aún tuve 
que esperar dos meses hasta que se aclararon los resultados de mi 
operación: No había cáncer.  Yo sentí como si hubiera recibido un poder 
especial, porque pude estar, a lo largo del período de incertidumbre, 
siempre equilibrado y confiado. Gracias, Padre!  ES, Alemania  
 

 También en problemas familiares 
"Mi abuela tenía una novena del P. José K. con una oración para pedir su 
intercesión. Esta  oración me ha ayudado en un asunto familiar muy difícil. 
Mi padre se peleó con su hermano. Sin embargo, este tío nos invitó a todos 
nosotros a  Alemania con motivo de  su 50 cumpleaños. Mi padre me dijo 
que de ninguna manera  iba a conducir tantos kilómetros, sobre todo 
porque no era quería hablar con su hermano.  A mí me costaba todo esto y 
quería que esta guerra al fin se terminara en nuestra familia. Hemos 
comenzado a rezar con mi abuela. Poco después sorprendentemente mi 
padre estuvo de acuerdo en hacer  el viaje para la fiesta de cumpleaños.  Ya 
el hecho de planificar todo le llevó dos días. Pero una vez que llegamos y  
estuvimos con mi tío, mi padre cambió su punto de vista y nos alojamos 
durante tres días en su casa, en un maravilloso ambiente familiar. Quiero 
animar a otros que a su vez recurran al P. José en sus intenciones, y así  
pueda ayudar con mi carta en su  canonización". 
D., de 18 años, Polonia 
 

En la venta de mi casa 
Mis hijos se han independizado y han encontrado trabajo lejos de donde yo 
vivo.  Como ya no van a vivir en nuestra casa y yo tengo 81 años y no puedo 
realizar el trabajo que significa el cuidado de la casa y del jardín me decidí a 
venderla.  Esta intención se la confié al P. José K. y él me ha ayudado.  Estoy 
muy contento pues la familia a la que se la vendí es una joven pareja que 
están encantados con ella.  Además pronto van a ser bendecidos con un 
hijo. 
M.R., Septiembre 2012 

 


